

Témoignage de Marie-Andrée sur « Lendemain de fête » :

Pour une expérience, vraiment c'en fut une, **inoublable** !

Il est indéniable que nous tous choristes, avons mis tout notre cœur pour réussir au mieux nos prestations vocales et notre insertion parmi ces professionnels de la scène, et je pense sincèrement que nous avons été à la hauteur.

Seul bémol et il est de taille ! Pourquoi ne pas nous avoir prévenus avant que nous nous engagions, de l'intégralité du spectacle ? Peut-être aurait-il été beaucoup plus difficile pour eux d'avoir une chorale bénévole ?

Marie-Andrée